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ЦИФРА МЕСЯЦА

9 171 
млн рублей

составила выручка 
АО «ЛОЭСК» 
в 2017 году

Это на

882,5   
млн рублей

больше,  
чем в 2016 году

Марина ГРЯЗНОВА, 
заместитель генерального 
директора по корпоратив-
ному развитию и связям с 
общественностью: 

– С детства не могла прой-
ти мимо брошенного на ули-
це котенка, щенка или ране-
ной птицы. Благодаря этому 
у нас дома то и дело появля-
лись разные животные. Все 
они продолжали жить с нами 
и нашими ближайшими род-
ственниками. Любовь и жа-
лость к братьям нашим мень-
шим остались на всю жизнь. 
Поэтому помогаю благотвори-

«Благо твори. Все просто!»
КАК СОТРУДНИКИ ЛОЭСК ПОМОГАЮТ ТЕМ, КТО ПОПАЛ В БЕДУ

13 апреля в России отмечается День мецената и благотворителя. В ЛОЭСК совершенно 
точно работают неравнодушные люди: если случается беда у кого-то из коллег, сотрудники 
со всех филиалов и Центрального аппарата, даже лично не зная пострадавшего, присылают 
и материальную помощь, и слова поддержки. Так уже бывало не раз: мы готовы подставить 
свое плечо, если произошло несчастье. Вдвойне приятно, что сотрудники ЛОЭСК готовы 
оказать помощь не только своим коллегам, но и тем, кому она также необходима: бездо-
мным, детям или одиноким старикам, брошенным животным.

тельным фондам и конкрет-
ным людям, занимающим-
ся брошенными животными. 
Участвую не только финан-
сово и физически, но и лег-
ко могу предложить свои ус-
луги как водителя, покупаю и 
привожу корм в собачий при-
ют… Иногда бывали и смеш-
ные ситуации: до сих пор пом-
ню удивление и ужас в глазах 
девушки-волонтера, которую 
я встречала на Витебском вок-
зале, увидевшей мой «непро-
стой» гламурный автомобиль, 
в котором мы должны были 
перевезти лохматую дворняж-
ку, привезенную в Петербург 

из какого-то города. К сожале-
нию, в нашем обществе еще 
не привыкли к тому, что до-
статочно обеспеченные люди 
тоже готовы тратить свое лич-
ное время и силы для помо-
щи другим.

Елена ЛЕЖЕННИКОВА, 
главный специалист отде-
ла по работе с объектами 
землепользования и земле-
устройства, Служба право-
вого обеспечения управления 
имуществом:

– Мы с одноклассницей 
уже второй год подряд орга-

низовываем акцию «Подар-
ки пожилым людям к Ново-
му году» в Пушкине. Мы по-
могаем одиноким старикам, у 
которых нет никого из род-
ных. Их жизнь тяжела, ино-
гда пенсии не хватает даже 
на самый простой набор про-
дуктов. Поэтому мы бросили 
клич среди знакомых, в соц-
сетях, люди откликнулись и 
пожертвовали средства для 
создания продуктовых подар-
ков, которые мы сами соби-
рали и передавали социаль-
ным работникам, а те уже да-
рили их пенсионерам. В этом 
году нам удалось собрать  

46 тысяч рублей, этого хва-
тило на 42 набора, в которых 
были гречка, макароны, паш-
тет, консервы, горький шоко-
лад, чай, пастила, сосиски и 
колбаса, сыр, мандарины и 
новогодняя кружка. Соцра-
ботники потом рассказывали 
нам, что для их подопечных 
подарки были полной неожи-
данностью, кто-то даже рас-
плакался. Призываю коллег в 
следующем году поддержать 
нашу акцию и сделать одино-
ких бабушек и дедушек чу-
точку счастливее. 
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«Многое лежит  
на плечах технарей»

– Андрей Юрьевич, уже поч-
ти два года, как Вы пришли в 
ЛОЭСК на должность глав-
ного инженера. До этого Вы 
большую часть жизни про-
вели на Севере, на Кольском 
полуострове. Тяжело было 
переехать в Петербург?

– В 2016 году я переехал 
в Петербург уже во второй 
раз. Впервые я приехал рабо-
тать в этот город в 2012 го-
ду, когда меня пригласили на 
должность первого замести-
теля генерального директора 
– главного инженера «МРСК 
Северо-Запада». Проработав 
здесь два с половиной года, я 
вернулся в Мурманск, но не-
надолго – мне предложили 
работу в ЛОЭСК, и я опять 
оказался в Петербурге. Пер-
вый переезд дался мне до-
статочно непросто, но когда 
я пришел в ЛОЭСК, то у ме-
ня уже через неделю рабо-
ты на новом месте возникло 
ощущение, что я словно всег-
да тут был. Хороший коллек-
тив, много молодежи, пози-
тивная энергетика! Тем бо-
лее, многие коллеги мне бы-
ли уже знакомы по прежней 
работе в «МРСК Северо-За-
пада», с кем-то из сотрудни-
ков достаточно плотно об-
щались, когда они работали 
в «Комиэнерго», «Колэнер-
го», в «Ленэнерго». Профес-
сиональный круг специали-
стов очень тесен…

– В «Колэнерго» Вы прорабо-
тали больше 30 лет. А как 
изначально попали в энерге-
тику?

– У меня другого пути и 
быть не могло! Мои родители 
работали в энергетике: мама в 
энергосбыте, отец – релейщи-
ком на станции, старшие дво-
юродные братья и мой родной 
брат окончили Ивановский 
энергетический институт и 
тоже трудились по специаль-
ности. Мы жили на севере в 
поселке Мурмаши, недале-
ко от Мурманска, этот посе-
лок считался поселком энер-
гетиков. Поэтому и я пошел по 
этой стезе, отучился в Иванов-
ском энергетическом инсти-
туте по специальности «Ав-
томатизация производства и 
распределение электроэнер-
гии» и по распределению по-
пал на Борисоглебскую ГЭС 
(ГЭС-8) каскада Пазских ГЭС 

ми знаниями, и я горд тем, 
что нас, его учеников, назы-
вали «малыгинскими». Ни-
колай Иванович был интел-
лигентом, я никогда от него 
не слышал ни одного грубо-
го слова. И мне очень бы хо-
телось быть похожим на него.

– Насколько мы знаем, Вы 
среди коллег славитесь как 
раз своей интеллигентно-
стью и вежливостью! Вы 
уже много лет руководите 
людьми. Но все же приходи-
лось принимать жесткие 
решения?

– Я практически 20 лет 
уже нахожусь на руководя-
щих должностях, но не пом-
ню, чтобы пришлось уволить 
кого-то «с треском». Как пра-
вило, вокруг собиралась ко-
манда единомышленников, 
с которыми было приятно 
работать, а если кто-то не 
справлялся, то обычно чело-
век сам понимал это и ухо-
дил. Тем более, я работал в 
период глобального рефор-
мирования РАО ЕЭС России 
Анатолием Чубайсом, и во-
лею судьбы мне пришлось 
участвовать в реорганиза-
ции компании. Это было на-
пряженное время, ставились 
новые задачи, постоянно ме-
нялся функционал, возника-
ли новые направления в ра-
боте… Иногда люди просто 
не выдерживали такого тем-
па. Кроме того, я сам прошел 
многие ступени развития, ра-
ботал в разных направлени-
ях электроэнергетики: в гене-
рации, в управлении, в энер-
госбыте, в сетях, причем на 
разных должностях, поэтому 
я знаю, насколько затратной 
может быть работа, которую 
я поручаю человеку, мне не 
трудно представить себя на 
его месте.

«Энергетики – как брокеры, пони-
мают друг друга с полувзгляда»

Редакция «ТОК47» побеседовала с главным инженером компании ЛОЭСК, человеком спор-
тивным, энергичным и интеллигентным. Он рассказал нам о том, как ему всегда удавалось 
собирать команду единомышленников и как много в энергетике значит доверие друг к другу. 

– Чего удалось добиться за 
два года Вашей работы глав-
ным инженером в ЛОЭСК?

– Самое главное, что уда-
лось удержать и расширить 
коллектив технического бло-
ка, пригласив высококласс-
ных специалистов на не-
сколько ключевых позиций. 
Это было необходимо, что-
бы технический блок занял 
те позиции в компании, ко-
торые он и должен занимать. 
Потому что очень многое ле-
жит на плечах так называе-
мых «технарей». За эти два 
года мы взяли на работу не-
мало настоящих профессио-
налов и в филиалах. Процесс 
подбора персонала совпал с 
реформированием в «Лен- 
энерго», мы держали «руку 
на пульсе» и приглашали спе-
циалистов перейти к нам. В 
итоге у нас собралась очень 
хорошая и крепкая команда 
единомышленников. А это 
очень важно! Знаете, как на 
бирже, где брокеры заключа-
ют миллионные сделки кив-
ком головы или подмиги-
ванием? И потом уже нель-
зя сказать, что у тебя просто 
зачесался глаз и ты мигнул… 
Так и в энергетике, мы долж-
ны понимать друг друга с по-
луслова. Должно быть самое 
главное – доверие. 

«За время катания  
сбрасываю один-два 
килограмма»

– Чтобы энергично рабо-
тать, необходимо и пра-
вильно отдыхать. Вам это 
удается?

– Последние лет 15 я регу-
лярно каждый год много ка-
таюсь на горных лыжах, до 
этого больше увлекался бего-
выми. В Петербурге езжу на 
местные курорты – на Иго-
ру, в Коробицыно, Охта-парк. 
Когда жил в Мурманске, то 
в выходные ездил на маши-
не 200 километров до города 
Кировска, катался в Хибинах. 
Высота гор – чуть больше ки-
лометра, трассы по три кило-
метра длиной… В отпуск или 
на праздники часто ездил к 
северным соседям – в Фин-
ляндию, там масса курор-
тов с очень хорошим релье-
фом, серьезными трассами, 
например, Леви, где прохо-
дит кубок мира по слалому. 
Тем более, Скандинавия сла-
вится тем, что в любом город-
ке есть многокилометровые 

АНДРЕЙ ГОРОХОВ – О ЖИЗНИ НА СЕВЕРЕ, О БОЛЬШОЙ ЭНЕРГЕТИКЕ  
И О ГОРНЫХ ЛЫЖАХ

РЭУ Колэнерго. Начинал я де-
журным электромонтером, 
через полгода стал начальни-
ком смены станции. Потом 
был инженером РЗА ГЭС-8, 
старшим, ведущим инжене-
ром-куратором по релейной 
защите в центральной служ-
бе РЗА РЭУ Колэнерго. В зоне 
моей компетенции был каскад 
Пазских ГЭС (пять станций), 
Кольская АЭС и оба филиала  
– Центральные и Северные се-
ти Колэнерго.

После 2000 года перешел 
работать в филиал Колэнерго 
– Колэнергосбыт – на долж-
ность главного инженера. В 
2005 году перешел замести-
телем гендиректора по транс-
порту электроэнергии в се-
тевую компанию Колэнер-
го, позже стал директором 
филиала.

– Скучать не приходилось?
– Никогда. Во-первых, я 

работал на уникальных энер-
гообъектах. Например, мне 
посчастливилось увидеть 
подземные коммуникации 
Борисоглебской ГЭС во вре-
мя проведения капитального 
ремонта агрегата и в период 
осушения подводящего дери-
вационного тоннеля. В нор-
мальном режиме эти комму-
никации скрыты под водой. 
ГЭС-8 – подземная станция, 
находится на глубине 70 ме-
тров. Раз в 12 лет осушают 
подводящую деривацию, де-
лают обивку необлицован-
ных стен тоннеля, убирают 
камни на его дне для исклю-
чения потери напора воды. 
Это фантастическое зрели-
ще: как будто ты попадаешь 
в сказочную пещеру высотой 
с 10-этажный дом! И такое 
удивительное сооружение 
было сконструировано и по-
строено людьми! Во-вторых, 
перед нами ставились непро-
стые и очень интеллектуаль-
ные задачи, например, мы 
разрабатывали схемы и ре-
ализовывали проектные ре-
шения по выделению гидро-
генераторов на норвежскую 
и финскую энергосистемы. 
Мы, молодые специалисты, 
работали под началом глав-
ного инженера Николая Ива-
новича Малыгина, которого 
я до сих пор вспоминаю как 
своего Учителя (с большой 
буквы). Это был человек не-
вероятной эрудиции во мно-
гих областях энергетики, он 
щедро делился с нами свои-

освещенные трассы для бе-
говых лыж. В отпуске у ме-
ня жесткий график: обычно 
я стараюсь кататься с утра, 
когда на горе еще нет людей. 
В 9 утра я уже на склоне, три 
часа катаюсь, потом отдых 
(в перерыве могу покататься 
на беговых лыжах), а вечером 
снова иду на склон – еще на 
час-полтора. 

– А отдыхать-то когда?!
– Горные лыжи – это целая 

жизнь, это такое ощущение 
полета, такой драйв и кайф, 
чувство владения своим те-
лом! Это и есть для меня на-
стоящий отдых, такое рассла-
бление физическое! Я стара-
юсь кататься динамично, ра-
ди интереса по GPS замерял 
свою максимальную ско-
рость на крутых спусках – без 
малого 100 километров в час! 
А беговые лыжи – это другой 
тип удовольствия: кайф от из-
нурительной работы. Я «по-
пенсионерски» не хожу, бе-
гаю по 10 километров конько-
вым ходом. Иногда за время 
катания могу один-два кило-
грамма веса потерять! Зато 
есть чувство, что все мыш-
цы работают. 

– Тогда Вам, наверное, в Пе-
тербурге нечем заняться, у 
нас зимой часто оттепель…

– Две прошедших зимы 
действительно были теплы-
ми, но в этом сезоне погода 
порадовала! Я живу за горо-
дом, у нас есть инициативная 
группа лыжников, мы скину-
лись и купили плуг, который 
цепляют к снегоходу, чтобы 
утрамбовать снег и создать 
лыжню. Очень красивые ме-
ста в окрестностях Питера: 
пригорки, сосны, невозмож-
но не кататься… 

– Но по Северу скучаете?
– Я в свое время много 

поездил по нашей необъят-
ной Родине и могу сказать, 
что везде есть своя красота 
– и в Петербурге, и в центре 
России, и на юге. Но Север, 
свою малую Родину, люблю 
больше всего, он мне снит-
ся постоянно. Это красивей-
шие места, хрупкая северная 
природа, застывшая северная 
красота, сопки, озера, в кото-
рых отражаются белые, как 
лебеди, облака. 

Беседовала  
Любовь Румянцева

В строю с 
участниками 
«Бессмертного 
полка»
9 МАЯ представители фили-
алов и Центрального аппара-
та ЛОЭСК уже в пятый раз 
примут участие во Всерос-
сийской акции памяти «Бес-
смертный полк». В прошлом 
году около 250 наших коллег-
энергетиков прошли по глав-
ным улицам городов Ленин-
градской области с фотогра-
фиями своих родственников. 

Приглашаем всех жела-
ющих поддержать акцию и 
прийти на торжественные ме-
роприятия 9 мая с портрета-
ми своих родственников – ве-
теранов армии и флота, тру-
жеников тыла, партизан, уз-
ников фашистских лагерей, 
блокадников и детей блокад-
ного Ленинграда. 

Фотоработам 
нужны голоса!
11 АПРЕЛЯ окончен прием ра-
бот на корпоративный фото-
конкурс «Я люблю ЛОЭСК». 
Жюри подводит итоги, побе-
дитель будет объявлен уже в 
конце апреля. 

Призом для авторов са-
мой творческой и красивой 
фотографии станет путеше-
ствие на кораблике по рекам 
и каналам Санкт-Петербурга 
в период белых ночей. По-
смотреть все присланные на 
конкурс работы можно в офи-
циальных группах ЛОЭСК 
в соцсетях: ВКонтакте и в 
Фейсбуке. Работы размеще-
ны по адресам: https://www.
facebook.com/pg/loesk47/
photos/, https://vk.com/loesk47

Кроме того, все сотрудни-
ки компании могут принять 
участие в определении побе-
дителя в номинации «Приз 
зрительских симпатий». Для 
этого необходимо зайти в аль-
бом и поставить «лайки» по-
нравившимся работам. Автор 
фотографии, набравшей наи-
большее количество лайков, 
получит специальный приз! 
Голосование продлится до 30 
апреля 2018 года.

«Бессмертный полк» – 
это важная составля-
ющая семейной исто-
рии, которую важно 
сохранить для потом-
ков, научив их не быть 
равнодушными к подви-
гу соотечественников. 
ЛЕВ ХАБАЧЕВ, председатель  

Совета директоров ЛОЭСК

Напомним, что акция 
«Бессмертный полк» являет-
ся некоммерческой граждан-
ской инициативой. Впервые 
прошла в Томске в 2012 году, 
впоследствии к ней присое-
динились сотни городов Рос-
сии и ближнего зарубежья. 
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Воркута – Сыктывкар – 
Петербург

– Юрий Александрович, 
жизнь у Вас «географиче-
ски» очень разнообразная. 
Гатчина – Петербург – Сык-
тывкар…

– …А до этого Воркута, 
Москва и Тверская область! 
Началось все со «случайно-
сти»: 1977 год, город Кона-
ково в Тверской области, я 
окончил 8-й класс и пришел 
поддержать друзей, которые 
подавали документы в техни-
кум. Сидел и ждал их с эк-
заменов, а потом сбегал до-
мой, взял свой аттестат и то-
же пошел в техникум на энер-
гетическое отделение. С той 
поры я в энергетике. И верю, 
что случайностей не быва-
ет, у каждого есть свой путь 
в жизни. Потом отслужил в 
армии, учился в Московском 
энергетическом институте, а 
потом опять же с товарища-
ми посовещались и решили 
рвануть на Север – покорять 
Воркуту.

– Покорять Воркуту?!
– Иначе это еще можно 

назвать «погоней за длин-
ным рублем» (смеется). 
Сначала я работал в ворку-
тинской нефтегазоразведке 
электромонтером 3-го раз-
ряда. Работа сменная – 15 
дней в большой тундре, 15 
дней отдыха. Зарплата была 
заоблачная. Быстро я стал 
электромонтером 4-го раз-
ряда, потом пятого, потом 
старшим механиком рай-
онной инженерно-техниче-
ской службы. Но СССР раз-
валился, и нефтегазоразвед-
ка «приказала долго жить». 
Поэтому я перешел на Вор-
кутинскую ТЭЦ-1 начальни-
ком смены электроцеха, а за-
тем – в электросети Ворку-
ты мастером службы под-
станции. Когда в 1994 году 
в Воркуте решили строить 
ветроэлектростанцию, меня 
пригласили на должность на-
чальника строящегося объ-
екта. Кстати, «Заполярная» 
– первая в мире ветроэлек-

тростанция, построенная в 
условиях Крайнего Севера!

– Сколько лет Вы прожили 
в Воркуте? Там же очень 
тяжелый климат…

– У воркутинцев есть 
шутка: «В Воркуте всего два 
месяца холодно. А осталь-
ные десять – очень холодно». 
Я прожил в Воркуте 20 лет и 
подтверждаю – в этой шут-
ке есть большая доля прав-
ды. Зато у меня снегоходы 
были, ружья, удостоверение 
егеря. Охота и рыбалка были 
не просто хобби: в то время 
(это 1997-1998 годы) зарпла-
ту энергетикам не выплачи-
вали ровно год. А семью кор-
мить надо! Вот и охотились: 
добывали мясо зайцев, оле-
ней. Люди на Севере особен-
ные: они не бросают в беде. 
Помню, у меня как-то сло-
мался снегоход в тундре, я 
реально мог замерзнуть. К 
счастью, встретились не-
знакомые мужики-охотни-
ки, вытащили меня вместе 
со снегоходом. 

– А почему уехали из Ворку-
ты?

– В Воркуте было инте-
ресно жить и работать, но 
я серьезно заболел: два года 
практически не мог ходить, 
ноги отнялись. И врачи посо-
ветовали: «Хочешь спастись 
– срочно меняй климат». 
Так я переехал в Сыктывкар 
(в Воркуте Сыктывкар на-
зывали «югом», шутят, что 
там уже картошка растет) и 
устроился работать в «Коми-
энерго». Сначала в централь-
ном аппарате в Сыктывкаре, 
но быстро понял, что скучаю 
по «живой работе», и пере-
шел на должность начальни-
ка РЭС Эжвинского района. 
Эжва – молодой и перспек-
тивный город, там было ин-
тересно работать.

– Вы проработали в Сык-
тывкаре 10 лет, но потом 
у Вас снова возникла тяга 
к перемене места житель-
ства. Почему?

– В Эжвинском РЭС за го-

«В ЛОЭСК  
есть возможности  
для импровизации»

В кабинете у директора Южного филиала Юрия Садовникова висит «Кодекс чести офи-
цера», откуда он иногда цитирует то, что отвечает его собственному мировоззрению. О 
своих взглядах на жизнь, на работу, а также о своей бурной молодости Юрий Александрович 
рассказал корреспонденту «ТОК47». А рассказчик он хороший!

ЮРИЙ САДОВНИКОВ О ТОМ, ЧТО НИКОГДА  
НЕ РАБОТАЛ ТАМ, ГДЕ ЕМУ СТАНОВИЛОСЬ СКУЧНО

ды работы у нас сложилась 
отличная команда профес-
сионалов, я сделал ставку 
на молодых парней, как го-
ворят, «вырастил» свои ка-
дры. Наш РЭС стал визитной 
карточкой всего «Комиэнер-
го»: технологических нару-
шений нет, все ремонтные 
программы выполняются 
полностью. Поэтому все ко-
миссии везли к нам, потому 
что знали, что у нас никаких 
замечаний не будет. Систе-
ма была настолько отлажена, 
что я вообще мог и на работу 
не ходить: паровоз мог ехать 
без машиниста! Я понял, что 
перспектив моего развития 
на этом месте работы у ме-
ня нет. А я никогда не буду 
работать там, где мне стало 
скучно. Поэтому стал осма-
триваться по сторонам, раз-
мышлять, где бы мог приго-
диться мой опыт и професси-
онализм. Позвонил Вадиму 
Витальевичу Малыку, кото-
рый тогда был генеральным 
директором ЛОЭСК, пред-
ложил свою кандидатуру. 
Отправил резюме, его рас-
смотрели. Так я переехал в 
Петербург. 

«Главное, чтобы  
в глазах была  
заинтересованность»

– В рамках ЛОЭСК Вы успели 
поработать и в Централь-
ном аппарате, и в Пригород-
ном филиале, и вот с 2015 
года Вы – директор Южного 
филиала. С какими проблема-
ми столкнулись, когда стали 
директором в Гатчине?

– Обычно, отвечая на такой 
вопрос, начинают жаловаться 
на кадровый голод. Но у меня 
есть свое мнение на этот счет. 
Когда я пришел в Южный 
филиал, меня предупрежда-
ли, мол, в Гатчине вообще нет 
людей, которых можно взять 
на работу, ведь рядом Санкт-
Петербург. Но за последние 
два года мы приняли на рабо-
ту больше сотни человек. Ино-
гда я слышу упреки, мол, ты 
берешь людей без опыта. Но 
я считаю, что главное – чтобы 
человек был активным по жиз-
ни и с заинтересованностью в 
глазах. А научить всегда мож-
но, дать наставника, ввести в 
курс дела. И довольно быстро 
можно увидеть, что человек 
уже разобрался и работает не 

хуже других. А дальше дело 
техники – получать дополни-
тельное образование и повы-
шать квалификацию.

– Каково работать в ЛОЭСК 
по сравнению с «Комиэнерго»?

– Мне здесь интереснее. 
ЛОЭСК – коммерческая орга-
низация, нацеленная на полу-
чение прибыли, поэтому мы 
свободнее в принятии реше-
ний, чем так называемые элек-
тросетевые «гиганты». У нас 
больше возможностей для им-
провизации в направлении за-
рабатывания дополнительных 
средств – та же «прочая плат-
ная деятельность». Активно 
наращиваем работу в этом на-
правлении, тенденция за по-
следний год положительная. 
Меня радует, что «градус» от-
ветственности сотрудников за 
свою работу в нашем филиа-
ле за последние два года все 
время повышается. Люди го-
товы учиться, совершенство-
ваться и двигаться вперед вме-
сте с компанией. А это позво-
лит поднять финансовое по-
ложение как лично каждого 
сотрудника, так и организа-
ции в целом.

18 МАРТА прошли выборы 
Президента России. На всех 
филиалах компании ЛОЭСК 
в дни подготовки и проведе-
ния выборов была серьезная 
ответственность: обеспечить 
бесперебойное электроснаб-
жение 427 избирательных 
участков и 15 территориаль-
ных избирательных комис-
сий на территории Ленин-
градской области.

Областные энергетики се-
рьезно подготовились: за не-
сколько дней до выборов бы-
ли приостановлены все рабо-
ты, связанные с плановыми 
отключениями электриче-
ства. Кроме того, было орга-
низовано дежурство персона-
ла на дому. Но отключений, 
даже кратковременных, за-
фиксировано не было.

Эффективная работа энер-
гетиков не прошла незаме-
ченной, в ЛОЭСК продолжа-
ют приходить благодарствен-
ные письма от глав районных 
и городских администраций 
– из Выборга, Ломоносова, 
Тихвина, Вырицы и многих 
других. Местные власти от-
метили неравнодушие со-
трудников ЛОЭСК к обще-
му делу, добросовестное от-
ношение к работе, отсутствие 
отключений электроэнергии 
и в целом содействие в под-
готовке и проведении прези-
дентских выборов.

Сотрудники компании – 
как в Центральном аппара-
те, так и в филиалах – также 
выразили свою гражданскую 
позицию и приняли участие 
в выборах. В видеоролике ге-
неральный директор ЛОЭСК 
Дмитрий Симонов обратился 
ко всем и каждому сотрудни-
ку персонально с призывом 
не оставаться в стороне: «В 
таких серьезных вопросах не 
должно быть отговорок «не-
когда», «неудобно», «все ре-
шат и без нас» – именно мы 
решаем, какой будет Россия, 
– отметил Дмитрий Симонов. 
– Голос каждого из нас ценен, 
и особенно важно, чтобы мы 
отдали его самостоятельно и 
за того из кандидатов, кто вы-
зывает наибольшее доверие 
конкретно у Вас». 

Сотрудники ЛОЭСК от-
кликнулись на призыв гене-
рального директора и приш-
ли на избирательные участ-
ки вместе с членами семьи, 
в том числе и детьми, кото-
рым с детства хотят привить 
ответственность за будущее 
своей Родины.

ЛОЭСК благода-
рят за помощь 
в президент-
ских выборах

БЛИЦ-ОПРОС

«БОЕЦ НА РИНГЕ – КАК АРТИСТ НА СЦЕНЕ»

Юрий Александрович, каким спортом занимаетесь?
  Моя отдушина – спортзал. Хожу в бассейн, занимаюсь боями без правил. 

Деретесь?
  Я заслуженный мастер спорта по боксу. Потом занимался серьезно боями без правил. У меня 

нос пять раз был сломан! Но сейчас борьба – это просто для поддержания себя в тонусе.

Волнуетесь на ринге?
  У бойца, как у артиста перед выходом на сцену – перед рингом может быть сильное волнение, 

но как начался бой – все, наступает олимпийское спокойствие. 

Вы живете в Гатчине в своем доме. А в Питере не хотели бы жить?
  Нет, я не люблю городскую суету. Тем более, у меня есть любимый кот Персик (долгожитель, 

между прочим, ему уже 18 лет) и любимый пес Зевс, для которых жизнь за городом гораздо 
комфортнее.

Какой породы пес?
  Немецкая овчарка. Сообразительный, умный двухлетний юноша, который любит своих «папу» и 

«маму» беззаветно и безо всяких условий. Теперь для нас даже уехать в отпуск – целая трагедия, 
потому что пес, оставаясь без нас, тоскует и худеет. 
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Андрей МЫЛОВ, 
инженер отдела капиталь-
ного строительства, про-
изводственно-технический 
отдел, Южный филиал:

– Мы с друзьями являем-
ся волонтерами христианско-
го благотворительного фонда 
«Освобождение». Еженедель-
но мы кормим бездомных и 
нищих людей в одном из рай-
онов в городе Гатчина. Еду го-
товим собственными силами. 
Доставляем до места раздачи 
в больших термосах. Обычное 
меню: суп с фрикадельками, 
хлеб и чай с сахаром. Но на-
кормить голодных – это не са-
мое главное. Наша цель – по-
мочь людям изменить образ 
жизни, помочь осознать при-
чины их проблем. Ведь об-
раз жизни начинается с обра-
за мыслей. К сожалению, ос-
новная причина асоциального 
образа жизни – это алкого-
лизм и наркомания. На борь-
бу именно с этими пороками и 
направлена основная деятель-
ность БФ «Освобождение». За 
13 лет работы реабилитацион-
ные центры фонда «Освобож-
дение» помогли освободить от 
зависимости более 330 чело-
век. Когда даже самые близ-
кие люди отворачиваются, 
потому что не видят выхода, 
нужна грамотная помощь и 
трудоемкая работа над физи-
ческой, психологической и ду-
ховной зависимостью.

Екатерина ГЛОТОВА, 
начальник службы инвести-
ционных программ и отчет-
ности, отдел инвестицион-
ного планирования и анализа:

– В прошлом году неожи-
данно для себя подключилась 
к движению по спасению без-
домных животных. Попалось 
объявление в соцсети об уми-
рающих с голоду котятах, за-
мерзающих в брошенной ста-
рой машине. Подняла на ноги 
волонтеров, полицию (у маши-
ны мог быть собственник), в 
итоге помощник влез в разби-
тое заднее стекло и успел пой-
мать трех котят. Потом всё, как 
обычно – передержка, ветери-
нар, уколы-прививки (все-таки 
малыши успели простудить-
ся). Теперь они уже большие 
и очень красивые коты, раду-
ют своих настоящих хозяев, 
которые присылают нам их 
веселые фото, и даже думать 
не хочется о том, что они мог-
ли погибнуть, если бы не на-
ша так быстро организовав-
шаяся команда. Я уже успела 
поучаствовать в спасении не-
скольких собак и кошек. Сей-

час на контроле – кот Нельсон, 
в нем хирурги нашли четыре 
пули. Из-за выстрелов кот ос-
леп, теперь стоит непростая за-
дача найти ослепшему коту но-
вых хозяев. Удивительно, но на 
днях мужчина из другой стра-
ны приехал на встречу с кура-
тором и дал крупную сумму 
денег на лечение кота… Еще 
пес Митрофан, который был 
найден в крайней степени ис-
тощения привязанным к дере-
ву на строгом ошейнике с яв-
ными следами жестокого из-
биения… Теперь у него все 
хорошо, он на заботливой пе-
редержке и у ответственного 
куратора, мы только иногда 
переводим небольшие суммы 
денег на корм и тоже ищем но-
вых родителей. Поняла глав-
ное – не так уж много от нас 
нужно, чтобы спасти чью-то 
жизнь, порой даже элементар-
ный перепост в соцсетях мо-
жет помочь, если его увидит 
НУЖНЫЙ человек, а чьи-то 
300 рублей помогут в течение 
трех дней кормить котенка. 
Эти «мелочи» в итоге дадут 
шанс кому-то выжить и найти 
настоящего хозяина и друга. 

Ольга ВАЛЕЕВА, 
начальник сектора адми-
нистрирования ЦПЭС, 
отдел информационного 
сопровождения:

– До ЛОЭСК я работала 
контрактным управляющим 
в детском хосписе, а в выход-
ные дни иногда находила вре-
мя на волонтерство, которое 
заключалось в прогулках с 
детишками, находящимися в 
стационаре, осуществлении 
генеральных уборок, а так-
же в помощи при проведении 
различных развлекательных 
мероприятий, направленных 
на улучшение качества жиз-
ни детей с тяжелыми заболе-
ваниями и ограниченным сро-
ком жизни. В штате детско-
го хосписа трудятся не толь-
ко любящие свое дело врачи 
и медсестры, но и социальные 
педагоги, детские психологи, 
да и просто замечательные 
люди с добрым сердцем, уди-
вительными душевными ка-
чествами и искренним жела-
нием помогать нуждающимся 
деткам и их родителям и сло-
вом, и делом. Морально это 
крайне тяжело, и не каждый 
может справиться. Я думала, 
что смогу, но… Ушла из дет-
ского хосписа только по при-
чине того, что стала «мораль-
но выгорать»: спустя два го-
да работы я поймала себя на 
том, что психологически пре-
стала справляться, когда день 
за днем зажигалась большая 

свеча на стойке регистрато-
ра у входа. Это знак того, что 
кого-то из пациентов уже не 
стало, а ты еще на днях ви-
делся с этим ребенком, заез-
жавшим к тебе в кабинет на 
электроколяске, чтобы пода-
рить какую-нибудь самодель-
ную открытку. Главный мой 
вывод, который я сделала: ес-
ли ты можешь помочь нужда-
ющимся в этом хоть чем-то – 
обязательно помоги, ведь от 
тебя не убудет. К величайше-
му сожалению, есть дети, ко-
торые приходят в этот мир со-
всем ненадолго, но тем не ме-
нее с нашей помощью и по-
мощью таких учреждений как 
детский хоспис они за отве-
денный им жизненный срок 
извлекают из жизни все пре-
красное, интересное и яркое. 

Елена КРАВЧЕНКО, 
ведущий экономист плано-
во-экономического отдела, 
Южный филиал:

– Благотворительность – 
понятие очень емкое. В моем 
понимании – это помощь лю-
дям. Любая. Для меня это бы-
ло естественным состоянием 
с детства. Это передалось мне 
от родителей. Мои родители 
всегда много помогали дру-
гим. Бескорыстно. И эта тра-
диция перешла и в мою се-
мью. Когда случился пожар в 
доме у нашей коллеги, вопрос 
– помогать или нет – даже не 
стоял. Помогать однозначно! 
Вместе с мужем и детьми уда-
лось собрать много необхо-
димой по сезону одежды для 
разных членов пострадавшей 
семьи, посуду, деньги и даже 
мебель. В страшной ситуа-
ции может оказаться любой. 
Можешь помогать – помогай! 
Один раз участвовала в боль-
шом сборе. Около двух лет на-
зад на биопротезы для обеих 
рук собирал житель города 
Рыбинска Базин Валера, ли-
шившийся рук по халатности 
своего руководителя. Прове-
рить достоверность информа-
ции не составило труда: что-
бы исключить возможное мо-
шенничество, я связывалась 
с родственниками Валеры. В 
Гатчине тоже есть две семьи с 
детьми, которым я регулярно 
помогаю. Заботиться о ближ-
них можно по-разному. В том 
числе и делать уколы болею-
щим соседям, которые не мо-
гут помочь себе сами и наде-
ются только на тебя. Я явля-
юсь донором крови, плазмы, 
тромбоцитов, спасая жизни 
людям. Благотворительность 
– замечательное слово. Благо-
твори. И больше комментари-
ев не нужно. Все просто! 

«Благо твори. 
Все просто!»

От нашей компании, как 
от «энергетического» партне-
ра, участвовали две команды: 
Любовь Румянцева (началь-
ник пресс-сектора) и Павел 
Коор (начальник производ-
ственно-строительного от-
дела), а также Елена Лежен-
никова (главный специалист 
отдела по работе с объекта-
ми землепользования и зем-
леустройства) и Михаил Ива-
нов (специалист отдела вза-
имодействия со смежными 

сетевыми организациями). 
Подавляющее большинство 
участников турнира играли 
в сквош в первый раз, но на-
чинающие «сквошисты» из 
ЛОЭСК не ударили в грязь 
лицом. 

Лучше всех выступила 
Елена Леженникова – в ин-
дивидуальном женском заче-
те в тяжелой борьбе с сопер-
ницами она заняла второе ме-
сто, получив похвалу не толь-
ко зрителей, но и судей – за 

упорство и волю к победе. 
Павел Коор и Любовь Румян-
цева заняли четвертые места 
в индивидуальных зачетах, а 
по совокупности очков стали 
победителями в командном 
зачете. Михаил Иванов тоже 
боролся за победу, но сопер-
ники-журналисты оказались 
объективно сильнее.

Небольшой фотоотчет с 
турнира по сквошу можно 
посмотреть на нашем сайте: 
https://loesk.ru/news/3776/

ЛОЭСК ЛЮБИТ ПОМОГАТЬ
За 2017 год компания ЛОЭСК потратила на благотворительные цели более 2 миллионов рублей. Уже много лет 
подопечными компании являются курсанты Суворовского военного училища, которым ЛОЭСК помогает орга-
низовывать праздники, а также выступления команды КВН «Дети Суворова». Областные энергетики помогают 
детским домам и благотворительным фондам, учреждениям, в которых постоянно проживают пожилые люди, 
оказавшиеся в сложной жизненной ситуации.

ГЛАЗАМИ БОЛЕЛЬЩИКОВ

«Я искренне рада, что наши ребята великолепно дебютировали в таком 
динамичном виде спорта. Было очень круто, что на желании, на харак-
тере, на азарте просто «рвали» соперников! Как «заслуженный болель-
щик Санкт-Петербурга и Ленинградской области» могу сказать, что и 
болельщикам очень сложно с этим видом спорта… просто не успеваешь 
уследить за мячом и спортсменами, такие скорости!»

МАРИНА ГРЯЗНОВА, заместитель генерального директора  
по корпоративному развитию и связям с общественностью
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Команда ЛОЭСК 
победила в турнире 
по сквошу

В марте наша компания стала партнером первого в Санкт-Петербурге 
турнира среди СМИ по сквошу. Поиграть в один из самых «энергичных» 
видов спорта пришли более 20 журналистов и блогеров Петербурга  
и Ленобласти, а также представители компаний-партнеров. По ито-
гам турнира сборная ЛОЭСК заняла первое место в командном зачете. 

МИХ АИЛ ИВАНОВ: 

«Про игру раньше 
никогда не слышал!» 

«Предложение сыграть 
в сквош от команды  
ЛОЭСК было для ме-

ня неожиданным, я не 
смог отказаться! Про 

эту игру я раньше никог-
да даже не слышал, но 
что может быть луч-
ше активных и спор-

тивных выходных? Вид 
спорта оказался очень 

интересным, азартным, 
энергичным и зрелищ-

ным, как раз для сотруд-
ников ЛОЭСК. Большое 
спасибо болельщикам за 

поддержку!»

ПАВЕЛ КООР: 

«Купил себе ракетку  
и комплект мячей»

«Желание поиграть в сквош у ме-
ня возникло спонтанно, хотя в 
эту игру я ни разу не играл и да-
же не знал всех правил. Игра по-
нравилась энергичностью и азар-

том, а также тем, что в ней 
надо думать, следить за игрой 

противника, заранее просчиты-
вать его удары. Неожиданно-

стью для меня стал исход игры, 
обе наши команды показали от-
личные результаты, ребята мо-
лодцы! В моем списке уже есть 
такие полюбившиеся виды спор-
та как волейбол, боулинг, боль-

шой теннис, теперь к ним доба-
вился сквош. Я даже заказал се-
бе ракетку и комплект мячей».

ЛЮБОВЬ РУМЯНЦЕВА: 

«За игру семь потов 
сходит»

«Я согласилась высту-
пить за команду ЛОЭСК, 
потому что в школе не-
много занималась тен-
нисом. Сквош оказал-

ся не только азартной 
игрой, но и идеальным 
видом спорта для всех, 
кто хочет похудеть и 
иметь стройные ноги! 

За каждую игру семь по-
тов сходит! Потом еще 
несколько дней все мыш-

цы тела говорили мне 
«спасибо» за такие ак-

тивные выходные. Сове-
тую всем попробовать!» 


